

東北大新聞

東北大恐怖新聞

大学の長い夏休み、皆さんがお過ごしでしょうか。夏と言え

ば花火に海にスイカ割り、そして何よりも肝だめです。ここ

仙台は実は巨大な心霊都市。仙台近郊での恐怖現象を扱ったインター

ネットサイトには、心霊スポットが約三百カ所も投稿されるほどで

す。

今回、編集部ではその中でも、東北大学生の学生にも簡単に行くこ

とができる恐怖ポイント五カ所を厳選し、実際に足を運び検証を行

いました。どうか部屋を暗くして、味塩片手にお読み下さい。それ

では心霊ツアースタート!

フェンスの向こうで待っています…

八木山橋

太白区・八木山

橋の中央にさしかかったと

き、フェンスの外側の方から

何かを感じた。こんなときは

横を見ていたいと頭で分

かっていたが、体が反射的に

向いてしまった。

フェンスには二つの手が、があるらしい。ぜひ行こう

がしつとしがみついていた。

僕たちは、パニックに陥り、

ただ逃げることしかできなか

った。どれだけ走ったのか分

かからない。気付くと八木山動物

園の辺りにいた。

あまりの恐怖のために、も

う一度橋の中央に戻り、フェ

ンスを確認する気にはならな

い。僕たちはM氏が「下に慰霊碑

があるらしい。せひ行こう」

と言いついたので、しぶしぶ

僕たちは、もう帰らなかったのだ

とおりシャッターは下りなかっ

た。

慰霊碑の前にまだ古くない

切ると、さらに下に狹い獣道

が続いている。その先の深い

雑草の中にひそりと慰霊碑

はあった。

慰霊碑を見に行くことになっ

た。橋の下へ続く階段を登

り、そこには驚きながらも、さら

に眺めると、なぜお地蔵

が神像を縛っているのか、

それが伊達藩のお家騒動を

流れ着いたその場所に広場を

造り、お地蔵さまを祭ること

にした。

私は、いわく付きの土地柄

も、お地蔵さまが、このような

姿で川を流れてくるのだろう。

それが、伊達藩のお家騒動を

流れ着いたその場所に広場を

来春 オード 書 天の瞳 くあすなろ編Ⅰ>

ページをめくって
へなつてくる。何
がカムカムする。
は、金八先生に詔
を見たあの夜以来

灰谷 健次郎・著

灰谷健次郎



一話題を起
じよが本書の大筋の流れで、おののけ手であつたから、唯
こした生徒がある。本シリーズを二〇回健次
哩ではそれを決して使わない
郎が執筆したのは二〇回健次
というよりも理想的な中学生
非にならない
ために、私は
年の少年法改正といった社会
である。

一舌髣毛走り」が本書の大筋の流れで、活潑の伝い手でありながら喧嘩した生徒がある。本シリーズで灰谷健次郎が執筆したのは二〇〇〇年で、少年法改正といった社会的な背景があるだろう。激増しますか？」
少年犯を厳罰化する少年犯罪を犯したて抑制しようとする社会に対し、生徒に対し、問題点について読者に説教をする。灰谷健次郎は中学生に「非行生徒」問題の根本的な解決にはならないと警鐘を鳴らす。
のレッテルを確かに、「この「天の瞳」シテ、人間らしい自己矛盾を内に見えることはたやすくはない」という。確かに、「天の瞳」シテ、人間らしい自己矛盾を内に皮うらは背、若交リーズは現代教育の問題点を心から喧嘩ではそれを決して使わないために、私たちの少年法改正といった社会的背景がある。激増する少年犯を厳罰化する少年犯罪を犯したて抑制しようとする社会に対し、生徒に対し、問題点について読者に説教をする。灰谷健次郎は中学生に「非行生徒」問題の根本的な解決にはならないと警鐘を鳴らす。

より良い学校をが高く出来過ぎなのである。しかし、それを読者に納得しあし、そんな皆現実の中学生では考えられないような教養と知性そし規則を理由に、て正義感を持ち合わせた、有者の主張と理想だけが先行し、りえない中学生たちだ。特に小説としての視点が置き去りに迎合するだけ主人公・倫太郎は独立心旺盛にしている。テーマ 자체は生徒会。無関心で、曲がったことが大嫌いと洗練されたものではあるが、従た。倫太郎いう正直者で他人に対する思作品としての完成度には少々奔走する……。いやりを忘れない。少林寺拳疑間に感じる。

保・人工呼吸・胸骨圧迫など、スでは「いろいろな実験の設
一般の人でも簡単な知識ででき、備があるので、とても簡単の設
る心臓蘇生法である。

来春に向けて期待膨らむ

好評の内に課題も

た雰囲気の大人見受けられた
人もいた。わざわざ
見られた人がこれで
なくなってしまった
点については、
改善が求めら
る。仙台市の中
学校生たちにどう
かしてみたい
かなどして、実
際への期待の声
この日を体験し

解放!! アーティスト魂 伊達ロック開催 自己表現はダテじゃない

それでも、夢鬱さに任せてしま
り食っていたら、それを買
金すらもなくなつた。

それからは地獄だつた。へ
を貯めるために大好きなチキ
ンを我慢しなければならず。
KFCの前を通る度に暗黙な
る気分に悩まされた。鬱のわ
けにチキンを食うのか、チキ
ンの為に鬱になるのか。訊か
わからず、生きている実感も
湧かなかつた。

それからしばらくして、ば
く逛つてくる。店によつて味がまつた
ケンタッキーのチキンは高
価だが絶品だ。一人で十ビー
ス食うのが、鬱発症時の唯一
の心の慰めになつたりする。
でも、先月の鬱は長かつた。わ
えなかつた。

おかげで俺の財布の中身は、
ほとんどがカーネルサンダー
スの懐に消えた。

それから、しばらくは貧食
のチキンに頼つた。だが、あ
だ。幸せつてやつは、何とも
が物のようになります。カラカラだ。
そこは安さに比例して、チキ
安くて、しようもないもんが

者一作ばりちに避けるようになつた。記憶は、祖父の話題から、性痴病や精神病、幻覚などの心状態が挙げられる。それがいつかは近所への移住を防ぐため、外へ出さない。族は、祖父と一緒に生き残るが、それが生き残るうえで身に付いた生活習慣を忘れ、自分や家族のことを分からなくなる。祖父と娘の家族が共有してきた生活習慣が、明には祖父のものではなくなっているかもしれない。そこには若返ることだとどう。しかし、人生という歴史を持つ祖父を、手供とするのは抵抗がある。だから祖父をどうやって認めるのがいいのか。家族の誰もが戸惑っている。鍼だらけの供に愛を注げるような気がしない。なんか持っていない。だからといって、彼を邪険にするのもできない。祖父が痴病になつてから、有吉佐和子が今

コピー機売り

ます

canon 製 ファミリーコピー機
10万円で購入
B4までコピー可能
当社希望価格 1万円

コピー機売ります

学友会新聞部

新サークル棟320まで

**canon製ファミリーコピー機
10万円で購入
B4までコピー可能
当店希望価格1万円**